

Semana de las Matemáticas

Durante el mes de abril se realizó esta actividad a cargo del profesor Hans Sigrís quien conversó con nosotros

¿Usted siempre quiso ser profesor de matemáticas?

R. Si, desde niño. Yo estudié en la universidad Católica, luego en la Chile para estudiar mi magister y mi doctorado.

¿Cual es la importancia de la semana de las matemáticas?

R. Por un lado hace tiempo que no se realizaba y mi interés era promover la inquietud la indagación, la curiosidad por las matemáticas.

¿En que consiste el desafío matemático?

R. Explorar zonas distintas a las habituales, son desafíos más allá de lo común, es forzar a un poco más para resolver las preguntas.

¿Por qué son importantes las matemáticas?

R. Tiene una labor social, saber matemáticas te permite desenvolverse mejor, saber lo que cuesta algo, saber lo que es un descuento, un dividendo, una hipoteca, saldado en contra o a favor, hasta para dar o recibir bien un vuelto.

Por lo tanto es muy importante.

¿Qué es lo más difícil de enseñar matemáticas?

R. Buscar estrategias nuevas para que todos aprendan, nuevos desafíos para romper algunas barreras y reinventarse.

¿Usted hace clases en otro lugar?

R. Si, actualmente hago clases en la universidad de Playa Ancha, a distintas carreras.

¿Qué otra carrera le hubiera gustado estudiar?

R. Música, toda la vida quise ser un rock star, mi estilo musical favorito es el metal



Día del Estudiante

Con gran alegría se celebró el día del estudiante, el pasado 10 de mayo con la participación de un animador que hizo bailar a grandes y chicos.

Recordemos que esta fecha se instaura en el año 1992 cuando un decreto supremo del ministerio de educación permite formar centros de alumnos en los colegios, con el objetivo fomentar el desarrollo integral de los estudiantes.

¡FELICIDADES COMPAÑEROS!



Día de la Madre

En un emotivo acto se celebraron a las madres de nuestro colegio, organizado por el profesor de religión Bernardo Delgado.

Participaron estudiantes y profesores para homenajear a las madres en una fría noche llena de sorpresas.

¡Felicidades Mamá!



Día del Inglés

Tras algunos años de ausencia, se volvió a celebrar el día del idioma Inglés en nuestro colegio, para conocer detalles, conversamos con el profesor de inglés intermedio Juan Francisco Rodríguez.

¿En que universidad estudio usted?

R. Yo estudie en la universidad de Playa Ancha, sede San Felipe y actualmente estudio un magister en evaluación en la misma universidad.

¿Cómo ha sido su experiencia en el colegio?

R. Ha sido una experiencia agradable, sobre todo reencontrarme con estudiantes que conocí durante mi práctica dos años atrás.

¿Cuál es la importancia del día del inglés?

R. Que ustedes se puedan rodear del idioma y estén expuestos a esta segunda lengua de una manera lúdica.



“Saber Inglés te abre muchas puertas, a mi me permitió viajar a Estados Unidos y trabajar allá durante 6 meses”

Taller de Periodismo Noticreo



¿Qué actividades se realizarán ese día?

R. Las salas temáticas de acuerdo a literatura inglesa, stand que representan países y la actividad que estoy a cargo yo, que es el deletreo en inglés.

¿Cual es su rol dentro de las actividades?

R. Voy a ser jurado del concurso de deletreo junto al profesor Mario Adolfo.

¿A usted siempre le gustó la asignatura de inglés?

R. La verdad que en básica no mucho, pero después me encantó, y veía películas, leía libros o escuchaba en inglés.

¿Puede contarnos algo de su experiencia en estado Unidos?

R. Trabajé de anfitrión en un restaurante, tomaba las reservas y contestaba el teléfono. En una oportunidad me tocó trabajar con -32°.

¿Qué lugares conoció?

R. Viajé a Nueva York, conocí la estatua de la libertad y estuve en Orlando.

¿Si no fuera profesor, que otra cosa le hubiera gustado estudiar?

R. Probablemente sería actor.



Maite Cataldo- Julieta Arteaga- Hernán Robledo- Shiquín Zhan- Sayen Valdivia- Martín Arias- Bastián Ayala- Leonor Tamblay- Sebastián Yubano- Vicente Pastran- Joaquín Bruna- Sara Pietrovsky- Giraluna Hoyos- Antonella Venegas- Nicole Gallegos- Florencia Aracena

Entrevista Diego Rojas Presidente Centro de Alumnos

Para conocer mejor al nuevo presidente del centro de estudiantes de este año, conversamos con él en una entretenida entrevista.

¿Por que decidiste postularte al CEA?

R. Por mi experiencia del año pasado donde era parte del centro de alumnos y me gustó mucho, además quiero estar más conectado con el colegio y especialmente con los alumnos.

¿Te sientes satisfecho con tus compañeros del CEA?

R. La verdad que si, creo que son muy ordenados, me apoyan y corrigen en algunas actitudes y se los agradezco.

¿Cómo se formó la lista de los integrantes de este año?

R. El profesor José Martínez, quién es el asesor del CEA, va sugiriendo estudiantes según sus habilidades y aprobó mi postulación para este año.

¿Hay actividades planeadas para los niños pequeños?

R. Si, queremos hacer cosas para ellos en actividades o festividades ya que en los recreos es más difícil por que son diferidos.

¿Que proyecto tienen para este año?

R. En el transcurso del año vamos viendo que proyecto podríamos concretar, como el año pasado fue los de los aros de basket.

¿Qué te gustaría estudiar cuando salgas del colegio?

R. Me gustaría Educación Física para trabajar con niños y jóvenes por que siento que tengo una personalidad para ello.

¿Cual es la actividad más próxima a realizar?

R. La copa recreo, pero estamos esperando el financiamiento para empezar.



Si algún compañero tiene una idea para hacer una actividad en el colegio, con quien debería hablar?

R. Puede acercarse a cualquier integrante del CEA, al profesor José Martínez, o sus profesores jefes, es bienvenida todo tipo de ideas.

¿Qué tipos de actividades se pueden sugerir?

R. De todo tipo, como exposiciones, pequeños campeonatos, concursos, de arte de literatura, deportivos, etc.

La idea es tener un colegio más participativo, nosotros felices de apoyar las ideas de ustedes y estando en nuestras manos lo podemos hacer.



La lista del CEA de este año está conformada por los siguientes estudiantes:

Presidente: Diego Rojas / 3ro medio

Vice presidente: Mateo Aranguiz / 2do Medio

Secretaria: Javiera León / 3ro medio

Tesorera: Martina Irarrázabal / 2do medio

Delegado Cultura: Gabriel Henríquez / 1ero medio A

Delegado Deportes: Victoria Lobos / 7mo.



**Videos
noticieros**
*requiza en la página del
cele nuestros post costs*

Escuela de Líderes

Los estudiantes pertenecientes al CEA tuvieron la oportunidad de asistir a la inauguración de la escuela de líderes que organiza cada año la OPD de San Felipe.

En esta oportunidad conocieron la experiencia del año pasado relatado por los jóvenes junto a las autoridades de la comuna.

La idea es crear redes entre los jóvenes de distintos colegios y así poder formar los próximos líderes del futuro, en la escuela que comienza este mes



EL RINCÓN DEL CEA

La importancia de la votación

Cuando tú eliges a alguien, ¿qué buscas en esa persona? ¿Ideas e ideales similares a los tuyos? Hay muchas razones para elegir a alguien, pero todos votamos para ser representados en un cargo determinado. Por eso las votaciones son tan importantes, porque tú eliges a esa persona, y si no votas no tienes derecho a quejarse del resultado. Tu voto sí puede hacer la diferencia. "La forma más común de renunciar al poder es pensando que no lo tenemos" (Alice Walker). Hace poco fueron las votaciones del CEA (Centro de Alumnos). El modo de votación era plebiscito, es decir tenías que decidir si o no para las propuestas de este año. La lista postulante ganó, con 225 votos a favor o conformes, pero... ¿Qué hay de esos 85 estudiantes que votaron no? Es importante considerar, el CEA tendrá que cumplir todas sus promesas, no solo por los 225 estudiantes que votaron a favor sino también por los compañeros que votaron en contra.

Gabriel Alonso Henríquez Jáuregui 1ro Medio A

